



██████████
██████████
██████████
48653 Coesfeld

Mail: ██████████
██████████
██████████

Antrag auf Kulturförderung: Kinder-Karnevalsumzug in Goxel

Sehr geehrte Frau Diekmann,

die Karnevalssession 24/25 wurde erfolgreich verabschiedet. Die Nachbarschaft Wittenfeld tut dies immer im Rahmen einer Nachbesprechung zur Reflektion auf das Geschehene, und nimmt diesen Termin auch zur Beschlussfassung für die neue Session. Die mehr als gute Resonanz aller aktiv Beteiligten sowie die der vielen Gäste, vor allem der Familien und Kinder, gibt uns den notwendigen Rückhalt auch für 25/26 den Kinderkarneval in dem bekannten Rahmen zu veranstalten.

Der Kinderkarnevalsumzug in Goxel zeichnet sich seit vielen Jahren durch die aktive Teilnahme der Kinder und Jugendlichen aus. Beim Kinderkarneval am Samstag vor dem Umzug wird das Kinderprinzenpaar proklamiert. Hier gestalten Eltern zusammen mit den Kindern das Programm. Die älteren Kinder versorgen die Anwesenden mit Getränken und Waffeln. Der Kinderkarneval findet im Festzelt statt. Diese Veranstaltung ist in ganz Coesfeld bekannt und lockt in jedem Jahr viele Coesfelder Familien dazu, die Kultur des Karnevals von klein an kennen zu lernen.

Zum Kinderkarnevalsumzug am Tulpensonntag strömen jecke Besucherinnen und Besucher aus dem nahen und fernen Umkreis Coesfelds ins schöne Goxel. Bis heute ist dies der einzige Karnevalsumzug der Kreisstadt Coesfeld und wird daher von der Öffentlichkeit als Coesfelder Veranstaltung wahrgenommen.

Eintrittsgelder zur Kostendeckung können nicht generiert werden, da dies räumlich und organisatorisch nicht darstellbar ist. Zuschauer und Teilnehmer haben freien Zugang zum Wohngebiet und damit zu der Veranstaltung.

Die rege Teilnahme der anderen Coesfelder Karnevalsvereine ist seit mehreren Jahren ein fixer Bestandteil. Es beteiligen sich zudem wiederkehrend Familien und Nachbarschaften aus anderen Stadtteilen Coesfelds. Die Marienburg nimmt unser Angebot inklusiv und unkompliziert wahr.

Die Kinder und Familien stehen seit jeher im Vordergrund. Fußgruppen, kleine von Hand gezogene Bollerwagen, kleine Gespanne, Musikkapellen sowie der Prinzenwagen stehen hier im Vordergrund. Karneval in Goxel steht für Mitmachen und Miterleben, Karneval wird bei uns für die Jüngsten erlebbar und verständnisvoll greifbar gemacht.

Der Karneval in Goxel ist weit über die Grenzen Coesfelds hinaus bekannt und findet in den Medien entsprechende Aufmerksamkeit. Das kulturelle Profil Coesfelds wird hierdurch geschärft und bereichert.

Die Organisation obliegt dem Vorstand der Nachbarschaft Wittenfeld und wird komplett ehrenamtlich geleistet. Das Veranstaltungsrisiko liegt zudem bei der Nachbarschaft. Die

